



Resensi

Majelis Percikan Iman

Menembus Era Dakwah Tanpa Batas



Resensi Kajian MPI – 3 Maret 2019



Tanda – Tanda Cinta Seorang Hamba kepada Allah (Bagian II) Oleh Ust. Aam Amiruddin

Foto: ilustrasi.net

Cinta seorang muslim kepada Allah SWT. akan terpancar pada aktivitas sehari – hari. Tentu saja, aktivitas tersebut akan semakin bernilai beribadah. Ciri – ciri lainnya tanda cinta seorang hamba kepada Allah, diantaranya :

4. Selalu bersabar atas apa yang Allah berikan.

Ciri bahwa kita mencintai Allah adalah ketika di beri ujian apapun

diterima dengan keikhlasan karena begitulah cara Allah menguji hamba - hamba-Nya. Allah berfirman :

*“Setiap makhluk bernyawa akan merasakan mati. Kami akan mengujimu dengan keburukan dan kebaikan sebagai cobaan. Kamu akan dikembalikan kepada Kami.”
(Q.S. Al-Anbiyya [21] : 35)*



Setiap yang bernyawa itu pasti akan merasakan kematian. Hidup semuanya adalah ujian, maka orang yang sangat cinta kepada Allah, ia akan menikmati setiap ujian yang di berikan kepadanya. Allah berfirman :

"Kami pasti akan mengujimu dengan sedikit ketakutan, kelaparan, kekurangan harta, jiwa, dan buah – buahan. Sampaikan kabar gembira kepada orang – orang yang sabar." (QS. Al Baqarah [2] : 155)

Karena orang yang bersabar yakin bahwa semuanya dari Allah dan akan kembali kepada-NYA pula.

Sabar itu sangatlah sulit maka tugas kita adalah membina diri, melatih diri agar bisa mempunyai sifat sabar dan ayat ini memotivasi diri untuk bisa bersabar karena sabar itu memerlukan sesuatu yang menguatkan. Allah berfirman :

"Hai orang – orang yang beriman ! Bersabarlah kamu dan kuatkanlah kesabaranmu. Tetaplah waspada dan bertakwalah kepada Allah agar kamu beruntung." (Q.S. Ali Imran [3]; 200)



Maka dari itu Allah berfirman, "... orang - orang yang beriman dan mengerjakan kebajikan, serta saling menasihati untuk kebenaran dan kesabaran." (Q.S Al Asr [103] : 3), kita wajib saling menasehati dalam kebaikan dan kesabaran.

5. Mengutamakan apa yang di cintai (di sukai) Allah

Kita boleh menyukai sesuatu yang kita sukai namun janganlah lebih mengutamakan daripada sesuatu yang Allah cintai. Bukan berarti tidak boleh mencintai dunia, akan tetapi janganlah kecintaan kepada dunia melalaikan kita untuk beribadah kepada Allah. Allah berfirman :

"Katakanlah, 'Jika bapak - bapakmu, anak - anakmu, saudara - saudaramu, istrimu - istrimu, keluargamu, harta kekayaan yang kamu usahakan, perdagangan yang kamu khawatirkan kerugiannya, dan rumah - rumah yang kamu sukai lebih kamu cintai daripada Allah dan Rasul-Nya dan daripada berjihad di jalan-Nya, tunggulah sampai Allah memberikan keputusan-Nya." Allah tidak memberi petunjuk kepada orang - orang fasik." Taubah [9] : 24)

6. Senang (Gemar) Mempelajari Ayat - Ayat Allah

Orang - orang yang mencintai Allah adalah ketika di bacakan ayat-ayat Allah, hatinya bergetar karena ia senang mempelajari ayat-ayat Allah dan senang mendengar nasehat Allah yang tertulis dalam Al Qur'an. Allah berfirman :

"*Sesungguhnya, orang - orang beriman adalah mereka yang apabila disebut nama Allah, gemetar hatinya. Apabila dibacakan ayat - ayat-Nya kepada mereka, bertambah kuat imannya dan hanya kepada Tuhan mereka bertawakal.*" (Q.S. Al Anfal [8] : 2)

"*yaitu mereka yang mendengarkan perkataan, lalu mengikuti apa yang paling baik diantaranya. Mereka itulah orang - orang yang telah diberi petunjuk oleh Allah dan mereka itulah orang - orang yang memiliki akal sehat.*" (Q.S Az Zumar [39] : 18)

7. Gemar Bertaubat

Ciri orang yang cinta kepada Allah adalah sering terucap di lisannya kata - kata maaf seperti, maafkan saya, ampuni saya. Dan juga memohon maaf dan memohon ampun kepada Allah.

Allah berfirman :

(31) Sementara itu, surga didekatkan kepada orang - orang bertakwa dari tempat yang tidak jauh dari mereka.

(32) Kepada mereka dikatakan, "Inilah nikmat yang dijanjikan kepadamu, yaitu kepada setiap hamba yang senantiasa bertobat kepada Allah dan memelihara semua peraturan-Nya.

(33) Mereka itulah orang yang takut kepada Allah Yang Maha Pengasih sekalipun tidak terlihat olehnya dan ia datang dengan hati yang bertobat."

(Q.S. Qaf [50] : 31 - 35)

Surga di dekatkan kepada orang-orang yang bertaqwa dan banyak bertaubat memohon ampun kepada Allah dan memelihara aturan-aturan Allah.

Wallahua'laam bisshowab

Insya Allah *Ahad, 10 Maret 2019*, Majelis Percikan Iman akan dilaksanakan di Masjid Al - Multazam, Komplek Cherryfield, Ciganitri, Kabupaten Bandung.

Tanya Jawab

Pertanyaan 1 :

Apakah benar seorang wanita yang belum melaksanakan sholat tapi tiba - tiba haid itu sudah melakukan dosa yang sangat besar? (belum melaksanakan sholat dzuhur dan saya haid pada jam 12.20)

Jawaban :

Kembali lagi kepada niat anda, apakah anda belum sholat tepat pada waktunya karena ada alasan syari atau menunda dengan sengaja. Jika memang anda menunda karena ada suatu kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan, maka Allah maha mengetahui niat anda yang tidak menunda waktu sholat, InsyaAllah

Pertanyaan 2 :

Saya pernah punya nazar atas hajat saya dengan niat kalau hajat saya kesampaian saya mau makan bersama 100 anak yatim misalnya kalau diuangkan anggaplah senilai Rp 1.000.000 ,-

Tapi sekarang saya pikir apakah tidak lebih baik dialihkan dalam bentuk yang lebih bermanfaat misalnya keperluan sekolah tapi jumlahnya hanya anggaplah 20 orang dengan nilai yang sama (Rp 1.000.000)
Mohon bimbingannya Pa Ustadz

Jawaban :

Untuk kasus tersebut, tidak apa –apa mengalihkan kegiatan dari nazar anda, selama nazar yang anda laksanakan mengandung kebaikan, tidak mengandung keburukan, dan tidak dibatalkan niatnya InsyaAllah.

Sampaikan pertanyaan Anda melalui alamat email :

aam@percikaniman.co.id

atau melalui Fans Page Facebook "Ustadz Aam Amiruddin" :

www.facebook.com/UstadzAam

Redaksi :

Tim Resensi DPU Percikan Iman

Resensitor, Editor dan Layout

- [Panji Nugraha, S.E.](#)
Staf Humas

Pembina :

- [Ihsan Kamil, S.Pd.I.](#)
Ketua DPU Percikan Iman
- [Asri Kamilah, S.Psi.](#)
Manajer Program Humas & HRD



Playdate Ahad Ini 10 Maret 2019

PLAYDATE MPI



*Untuk Usia 2 - 6 Tahun

TO BE A SCIENTIST

Rp

HTM : 15.000

- FUN WITH SCIENCE
- EKSPERIMEN BALON UDARA
- MENGGAMBAR DAN MEWARNAI



10 Maret 2019
08.00 - 10.00



Masjid Al - Murtazam
Komp. Cherryfield, Ciganitri
Kab. Bandung

Informasi dan Pendaftaran



dpu_percikaniman



0822 - 1831 - 1090



DPU Percikan Iman